



希望記事

・まずはじめに、地震及び津波による被災者とそのご家族に対して、心からお見舞いを申し上げます。今このようなお願いをすることは難しくそして不謹慎かもしれませんが、実際に地震を体験された職員の方のお話を伺いたいと思います。私の住んでいる地域も東海・東南海地震がいつ起こっても不思議ではないので…。

過去の震災も含め、自治体職員の方のお話が掲載できないか検討してみます。

・復興には日本国民が一丸となって対処せねばこの国難を乗り切れるものでもなく、各種の給付は削減され年金減額など真っ先に対象となり、震災以前に計画していたステージごとのライフプランなりキャッシュフローがその前提から成立しなくなる可能性が十分考えられます。今回の事態をふまえての将来に対峙する心構え、10年先20年先を見据えた経済生活、ライフスタイルの考え方についてご教示ください。

・災害で何もかも失った場合、どのようにしてライフプランを立て直せばよいのか。

災害大国である我が国にとって災害への備えは必要不可欠。ライフプランにおける考え方も掲載できないか一度検討してみます。

・Coverage「夫婦の家事・育児分担」のアンケート結果、大変興味深く拝読しました。今後共働きの家庭も増えていくことと思いますので、「時間を買う」という発想で、家事代行サービスや便利家電などの特集記事があればと思います。

特集では難しいと思いますが、機会があれば何かの形で情報をご提供したいと思っております。

・昨今「ドロッカーブーム」ですが、彼が予言したネクスト・ソサイアティII知識社会が急速に進展しつつあります。そこで、「私の知的生産法」というタイトルで、例えば現役から退職後までの個人の特徵ある「知的生産法」を紹介してはどうでしょうか。内容によっては「目からウロコ」真似しよう、という情報を発信できるかもしれません。ちなみに私は最近「Life Log」をつけ始めました。

Life Logとは興味深いですね。知的生産法をご紹介していただける執筆者がいらつしやればお知らせください。

その他ご意見

・専門セミナーの概要を読みましたが、内容をもう少し詳しく知りたいものがあります。これらを別途見ることができるようになるといいです。

紙幅の都合もあり掲載できる情報が限られています。可能であれば、ぜひセミナーにご参加いただきたいと思っております。

・ALPS Reporterを最終ページ付近に移動してはどうでしょうか。個人的にこのページを見るとこれで終わりだと感じてしまい、Report部分を読めず斜め読みしてしまいます。Report部分をフルカラーに、ALPS Reporterは2色刷りでいいと思います。

ご提案ありがとうございます。Reportは当協会のお知らせであるため2色刷りにしています。斜め読みでも読んでいただければ幸いです。

・「認知行動療法を使った心の健康法とうつ病予防」大変勉強になりました。目からうろこでした。早速専門の本を読んでみようと思います。

お役に立てて何よりです。

・今回の震災で、多くの自治体職員が一生懸命に活躍なさっている姿を見て、本当に胸を打たれました。自らも被災者でありながら、体制の構築から運営まで、さまざまな困難があったと思いますが、他のボランティア団体との連携等もすばらしく、見習わなければいけない点が多くあり、まさに地方公務員の鏡とも言つべき姿でした。

・震災後の日本、今後進むべき方向性と産業、経済の展望が非常に気になります。公務員として安穩としていられないような気がします。

・昨年度、私たち宮崎県民は、口蹄疫にはじまり鳥インフルエンザ等多くの災いに襲われました。その度職員は現地に派遣され、本当にド素人の職員が殺処分に加わり、心にダメージを受けた者も少なくありません。また、その間、半分以上の人員で事務を行い、徹夜で防疫作業後出勤という者が殆どでした（今回の地震でもきつと同じような状況でしょう）。宮崎に関していえば、畜産を行う以上は免れないと思います。これ以上、公務員に業務外の責務を負わせることは厳しいのではないのでしょうか。いつでもありうることで、皆で対策を練る時だと痛感する1年でした。

震災にしても家畜の伝染病にしても、最前線で活躍されている自治体職員の方の姿には心を打たれます。

・Coverage「夫婦の家事・育児分担」の記事を読み、家事分担についてしっかり話し合わずに流れのままなので、きつかけがつかめました。

夫婦関係がより良くなるきっかけにもなれば幸いです。

・専業主婦から正規職員に転身したCoverの記事がとても興味深かったです。地域に溶け込む市町村職員は様々な分野のスペシャリストを集めるべきだなあと実感しました。

従来の枠にとらわれない発想にも期待したいところです。

・うちの小学生の子供は、私が忙しいときでもかまわず、立て続けにしゃべり続けています。ついつい生返事だったり聞いてなかったり怒ったり。Pamela「思春期前期からの子どもを伸ばす育て方」の記事を読んで、改めて聞く時間を少しでも増やしたほうがいいなと思いました。

1日が24時間以上あればいいのと思ってしまいますね。

・『わが町、グルメ自慢』希望していた全国のB級グルメの記事を早速実現いただき嬉しく拝読しました。B級グルメを旅行の楽しみに加えたいと思います。

当コーナーでは各地からの投稿もお待ちしております。

・ファイナンシャル・プランナーさんの記事が実践的で大変参考になります。本誌の電子版を活用して、役場でも広めていきたいと思っています。

強力なサポート、どうぞよろしくお願いいたします。

・いつも興味をかき立てる内容があり、最後まで目を通そうという気持ちになれるのがいいと思います

興味をかき立て続けられるよう、精進してまいります。

・毎回、新鮮な気持ちで拝読をしており、記事全てを読破してからのアンケートへの回答は、結構負担ではありますが、読まないで回答することは自己否定になるためなんとか実行しております。自分に嘘をつかない事を自分と約束して前に進みたいと思っています。

真摯な姿勢でご回答いただいていること、肝に銘じておきます。